

China alerta a L.A. de expansionismo ruso

Hong Kong, abril 18. (Latin-Reuters). China exhortó hoy al pueblo latinoamericano a estar alerta contra la infiltración y el expansionismo soviéticos en sus países, informó la agencia noticiosa Nueva China.

La exhortación fue formulada en un editorial del "Diario del Pueblo" en el que se daba la bienvenida al presidente de Guyana, Arthur Chung, que llega hoy a China para una visita oficial, invitado por el gobierno de Pekín, señaló la agencia.

"Las luchas de los países latinoamericanos para defender sus derechos marítimos hasta

las 200 millas náuticas y sus recursos marítimos, y para salvaguardar los precios de las materias primas y exigir el establecimiento de un nuevo orden económico internacional, se ha transformado en un poderoso torrente que aporrea a la hegemonía de las superpotencias", decía el diario.

"Llama la atención que la superpotencia que se presenta como el aliado natural del Tercer Mundo, gracias a la advertencia sobre la influencia de la otra superpotencia, esté tratando de ocupar su lugar en el control de América Latina mediante la infiltración y la

Pasa a la página 53



ULTIMA REUNION. Jerusalén, abril 18. (AP). Un guardia saluda al primer ministro israelí, Yitzhak Rabin al finalizar la última reunión de gabinete. Anunció que entregará el mando al ministro de Defensa Shimon Peres en goce de licencia.

Transacciones bajan en Bolsa de Valores

Nueva York, abril 18 (AP). La bolsa se contuvo un poco hoy, aguardando cautelosamente el discurso sobre energía del presidente Jimmy Carter.

El nivel de las transacciones fue bajo.

La reducción marcó el término

Pasa a la página 53

Estibadores finalizan huelga contra 7 empresas navieras

Nueva York, abril 18. (AP). Los estibadores pusieron fin hoy a su huelga contra varias empresas navieras y volverán mañana a sus puestos de trabajo, dijo hoy el presidente del gremio, Thomas W. Gleason. El anuncio coincidió con una reunión del comité de salarios para estudiar propuestas de las siete compañías afectadas por una huelga de 35,000 estibadores de los puertos de las costas del este y del Golfo de México.

Gleason formuló el anuncio después de que funcionarios del departamento de Trabajo accedieron a colaborar con la comisión federal marítima y la Junta Nacional de Relaciones Laborales en un esfuerzo por solventar los puntos de desacuerdo, que según el gremio han costado a los obreros

millares de puestos de trabajo. Indicó que otros puntos de desacuerdo como las demandas de alzas de salario y de los beneficios de las pensiones serán tratados del mes próximo.

El gremio afirma que muchos trabajos realizados tradicionalmente por sus miembros han sido confiados a obreros no afiliados

Pasa a la página 53



LE DECOMISAN PASAPORTE. India, abril 18. (AP). El gobierno confiscó el pasaporte de Sanjay, hijo de Indira Gandhi, y le investigarán operaciones financieras.

MCE discute política hacia Africa, Oriente Medio y Chipre

Londres, abril 18 (UPI). (Por Joseph W. Grigg). Los cancilleres de los nueve países que integran el Mercado Común Europeo se reunieron con el propósito de forjar una política conjunta, hasta donde sea posible, en Africa, el Medio Oriente y en Chipre y formar un frente común para la próxima conferencia de Belgrado, en la que participarán 36 naciones para examinar el progreso de la distensión entre Oriente y Occidente.

El secretario de Relaciones Exteriores británico, David Owen que había regresado apenas unas horas antes de una agotadora gira de ocho días por ocho países africanos, presidió la reunión e informó sobre el resultado de su misión en busca de una solución al conflicto en Rhodesia.

Fuentes británicas dijeron que Owen no trató de conseguir el

caso para poner al gobierno del presidente Jorge Rafael Videla en una posición embarazosa. El jefe del Estado Mayor del ejército y mano derecha de Videla, general Roberto Viola, ha tenido que explicar la semana pasada la razón por la cual se reunió en una ocasión con un miembro de la familia Graiver.

Caso "Graiver" en Argentina representa escándalo político

Buenos Aires, abril 18. (UPI). El nombre "Graiver" en la Argentina representa un escándalo político que crece y crece en la misma forma en que "Watergate" lo hizo en los Estados Unidos. El escándalo de los Graiver ha llegado a un punto en que un sector del ejército parece estar usando el caso para poner al gobierno del presidente Jorge Rafael Videla en una posición embarazosa. El jefe del Estado Mayor del ejército y mano derecha de Videla, general Roberto Viola, ha tenido que explicar la semana pasada la razón por la cual se reunió en una ocasión con un miembro de la familia Graiver.

El nombre de David Graiver apareció por primera vez en los

titulares cuando sus bancos en Bélgica y Nueva York quebraron en septiembre último, un mes después que se informó que Graiver habría muerto en un accidente de aviación en México. Cincuenta millones de dólares desaparecieron con la quiebra de

Prolongada sequía reduce 20% cosecha de café en Colombia

Bogotá, abril 18. (UPI). Una prolongada sequía, descrita como una de las peores que padece el país en 30 años, causó una reducción del 20 por ciento en la próxima cosecha cafetera colombiana, segundo productor mundial de este grano. El presidente de la Asociación Nacional de Exportadores del Café, Gilberto Arango Londoño, dijo que la prolongada sequía "causará serios daños en la calidad y volumen de la cosecha de mitad de año".

"Es difícil calcular la magnitud del daño, aunque muchos expertos concuerdan que será de un 20 por ciento en esta cosecha de medio año", añadió Arango Londoño.

Las autoridades estimaron que en esta cosecha se recogerán tres

millones de sacos, aunque si se cumplen los pronósticos la cantidad quedaría reducida a 2.400.000.

A pesar de que los ingresos debido a las exportaciones cafeteras aumentaron este año drásticamente debido al precio internacional del grano, las exportaciones

Pasa a la página 28



REVISTAN GUARDIA. Moscú, abril 18. (AP). El presidente sirio Hafez Assad (derecha, primer plano), revista hoy, la guardia de honor junto con el dirigente soviético Leonid Brezhnev (izquierda),

a su llegada a Moscú. Assad inició una visita oficial por invitación del soviético supremo y el gobierno soviético. Es su primera visita a la Unión Soviética desde octubre de 1975

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA CINCUENTIDOS